

Da Héctor Astudillo la bienvenida a la Guardia Nacional a Guerrero

Portal Oficial del Gobierno del Estado de Guerrero > Temas > Gobierno > Da Héctor Astudillo la bienvenida a la Guardia Nacional a Guerrero



* El gobernador deseó que entre todos logremos encontrar mejores condiciones de paz y seguridad

* Se desplegarán 3 mil 400 elementos en Guerrero; Francisco Justo Toscano, será el coordinador de la Guardia Nacional en Guerrero

* La Guardia Nacional llega con la expectativa de seguir bajando los índices delictivos: HAF

Chilpancingo., Gro., 2 de julio de 2019.- Para contribuir a la generación y preservación del orden público y la paz social, así como cuidar la integridad, bienes y derechos de los guerrerenses con estricto apego al estado de derecho y los derechos humanos, el gobernador Héctor Astudillo Flores dio la bienvenida a los elementos que integrarán la Guardia Nacional en Guerrero, que ascenderán a 3 mil 400 efectivos.

En la ceremonia realizada en la explanada de la 35 Zona Militar en la capital del estado, el Ejecutivo guerrerense recordó que fue un activo impulsor de la creación de este nuevo cuerpo de seguridad.

Y ante quien será el comandante de la coordinación estatal de la Guardia Nacional en el estado, el general Francisco Justo Toscano Camacho, Astudillo Flores expresó: "Reciban todos ustedes nuestro saludo y el deseo de que entre todos logremos encontrar mejores condiciones de paz y seguridad en México y en Guerrero, bienvenida la Guardia Nacional".



El gobernador reconoció que, gracias al apoyo de la Secretaría de la Defensa Nacional, de la Marina y de la Policía Federal, Guerrero ocupa el octavo lugar a nivel nacional en incidencia delictiva, a diferencia de años anteriores en que se ubicaba en primer lugar.

En ese sentido, indicó que la Guardia Nacional llega con una alta expectativa en aras de seguir disminuyendo los delitos en la entidad.

Sin embargo, también pidió a los presidentes municipales hacer su parte en materia de seguridad pública, para no dejar esta responsabilidad sólo a la Guardia Nacional.

En este sentido, apuntó: "El gobernador quiere decirles a ustedes hombres y mujeres de la Guardia Nacional que son bienvenidas y bienvenidos, están en una entidad donde el gobierno del estado hará lo que le corresponda para mejorar su condición aquí en el Guerrero durante su estadía, esto en coordinación con los propios ayuntamientos".

Admitió que Guerrero es un estado complejo al que hay que dedicarle el tiempo completo para atender sus diversas complicaciones diarias en las siete regiones y "tenemos confianza que tenemos que mejorar los indicadores delictivos que durante buen tiempo colocaron a Guerrero como el estado número uno de los delitos".

En ese contexto, precisó, que su gobierno valora la presencia de la Guardia Nacional.

En esta ceremonia también estuvieron el comandante de la Novena Región Militar, Juan Manuel Rico Gámez, el comandante de la 35

Zona Militar, José Ernesto Ávalos Pardo, el comandante de la coordinación estatal de la Guardia Nacional en Guerrero, Francisco Justo Toscano Camacho, el secretario General de Gobierno, Florencio Salazar Adame, el coordinador Estatal de la Policía Federal, Pedro Radilla Suástegui y el presidente municipal de Chilpancingo, Antonio Gaspar Beltrán.

